

～お知らせコーナー～

10月の行事予定

2日(土)	桜江地区総合健診	8:00~14:00	桜江総合センター
4日(月)	ワーカー定例会	9:00~12:00	保健指導室
10日(日)	市民スポーツフェスタ	江津中央公園他	
13日(水)	行政相談	9:00~12:00	桜江総合センター
16日(土)	子宮頸がん健診	9:00~11:00	桜江保健センター

10月のサロン開催

サロンこしかけ(川戸)	14日・28日(木)	9時~
サロンさくら会(川戸)	18日(月)	10時~
サロンももやま(小田)	2日・16日(土)	9時~
サロンすみれ会(小田)	20日(水)	10時~

川戸グラウンド清掃活動のお知らせ

日時 10月17日(日) 午前7:00~
集合場所 川戸コミュニティグラウンド

※雨天中止(雨天中止の無線放送は流れません)
 グラウンドの石除去・草刈りを行います。
 ※手ぐわ、草刈り機などをご持参ください。
 燃料は用意いたします。



諸行事中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため以下の行事が中止となりました。

- 川戸太詔刀命神社大元祭・秋季例大祭 (神楽・神輿は中止)
- 小田八幡宮秋季例大祭 (神楽・神輿は中止)
- 川戸地区民体育大会(自治振興部主催)
- ふれあい運動会(川戸支会・ワーカー共催)
- 桜江いきいき祭り

【編集後記】 私事ですみません。先日義母が亡くなり葬儀で喪服(着物)を着ました。実家の母が誂えてくれたその着物には母譲りの紋、いわゆる女紋がついています。喪服の家紋のつけ方には地方で様々ですが、西日本には母から娘へと継がれていく女系の紋をつける風習があるそうです。娘にもそれを伝えてはみたのですが、いまいち反応が薄く…。義母への感謝とともに、自分のご先祖さまを身近に感じたひとときでした。 近原 (*~*~*)

10月の川戸交流センター教室

サタデースクール	山野草教室	川柳教室	生け花	桃山短歌会	ハンドメイドの会	書道教室	100歳体操	ポールエクササイズ教室	パソコン教室	さわやかスポーツ
10月23日(土) 午前9時	第3日 午前9時半	第1金 午後1時半	第2木 午後1時半	第2水 午前9時	第2土 午後1時半	第4土 午後2時	火(毎週) 午後1時半	金(毎週) 午前10時	水・木・金 午後1時	月・水・金 午後1時
指導室	指導室	研修室※	相談室	相談室	指導室	指導室	指導室	指導室	相談室	グラウンド

※変更等については、各自でお問い合わせください。

ご寄付御礼
 近原 晃 様(故 ヒデヨ 様)
 香典返しに替えて、ご寄付を頂戴いたしました。
 ご厚志に対し、厚く御礼申し上げます。

川戸地区の動向 (8月末現在)

総人口	568人 (±0)
男	267人 (+1)
女	301人 (-1)
※ () は前月比	
世帯数	275世帯
65歳以上人口・高齢化率	
男	98人 (36.70%)
女	153人 (50.83%)

八江桜のさとだより

2021年 10

【発行・編集】川戸地域コミュニティ協議会
 〒699-4226 江津市桜江町川戸11-1 ☎ 0855-92-0026

Gmail: sakuraekawado@gmail.com
 HP: https://sakuraekawado.amebaownd.com/
 FB: https://www.facebook.com/kawado.community

【地域づくりの基本理念】誰もが支えあい、安心して暮らせる活力ある地域づくり



今年も道端やあぜ道に鮮やかな深紅の彼岸花が咲きました。いつも思うのですが、なぜ彼岸花はお彼岸に咲くのでしょうか。彼岸花は別名「曼珠沙華」ともいい、球根植物の多年草です。気温(地温)が20度前後になると茎をのばして開花し、花が咲き終わると葉を出して来年の開花まで球根に養分を蓄えるという、普通の植物とは正反対の生活パターンをしています。また、有毒な植物でもあり、球根には特に多く毒を含んでいるため、あぜ道にモグラやネズミ除けに植えられていることが多いのだそうです。

最近の温暖化で、お彼岸を過ぎても暑い日が続けば、お彼岸を過ぎて咲く年も増えて来るかもしれません。

さくらえ保育園運動会・桜江小学校運動会・
桜江中学校体育祭が開催されました！

恒例の桜江中学校体育祭が9月4日(土)、桜江小学校運動会が9月19日(日)、さくらえ保育園運動会が9月25日(土)にそれぞれ開催されました。コロナ禍の開催となり、入場等の一部制限はありましたが、園児・児童・生徒のみなさんは、はつらつとした競技や演技を見せてくれました。



桜江小学校



桜江中学校



さくらえ保育園



秋の交通安全週間

今年の秋の交通安全運動は9月21日(火)から9月30日(木)まで実施されました。9月17日(金)江津警察署では、「倭川戸神楽社中」が反射材の着用を促進する「キラリ推進隊」として委嘱されました。川戸地域内では、旧農協桜江支所前とB&G付近での交通安全指導が行われました。



「キラリ推進隊委嘱式」



旧農協桜江支所前

お楽しみ！第1回配食弁当の日

江津市社会福祉協議会川戸支会では、9月23日(祝)、75歳以上の1人暮らしの方、80歳以上のご夫婦世帯、障がいのある方を対象に、今年度第一回目の配食弁当を実施しました。夕食の時間に合わせて、対象者の方へ配られ、「美味しかった。いつもありがとうございます。」の声が届きました。



一日民生委員の日

9月24日(金)、川戸地域コミュニティ協議会健康福祉部長坂越智砂江さんが一日民生委員として、地区の民生委員さんと共に川戸地区の府川さん宅、小田地区の松原さん宅を訪問しました。

お二人共、日頃から民生委員と接しておられ、日常の話や昔の話などをして楽しい訪問となりました。



旧川戸駅駅舎に懐かしい写真

旧川戸駅の待合室に、懐かしい三江線沿線の写真が掲示されました。どれも美しい写真ばかりです。三江線が廃線となって二年半になりますが、記憶を思い起こしに是非お立ち寄りください。



桜江町グラウンドゴルフ親善大会

8月29日(日)川戸地域コミュニティ交流センターグラウンドで開催された「桜江町グラウンドゴルフ親善大会」には、町内各地区から参加した56人の選手の皆さんが自慢の腕を競いました。上位入賞者は次のとおりです。

- 1位 山下嘉雄(長谷) 54打ホールインワン 3
- 2位 鈴木静夫(川戸) 55打ホールインワン 1
- 3位 水田卓彦(川戸) 60打ホールインワン 1



桃山短歌会

にはか雨日ぐせとなりて濯ぎ物あわて取り込む長き竿ごと
人住まぬ家となりたる隣家の庭にいいき水引草の咲く
介護二と決定通知とどきたり納得の中にも淋しさしみじみ
雨被害「地震雷火事親父」今は「地震雷火事水害」か
ダム放流放送の度に水害を思ひだしては夜も眠れず
化粧箱忘れかけてる口紅をうつつらひきて鏡に向ふ
丈高く生いしげりたる国道のきれいに刈られ道幅拡がる

- 堀 理子
- 服部 ミヅエ
- 松原 章子
- 大石 武博
- 品川 ミヨ子
- 岡本 茂子
- 能美 悦子

川戸交流センター川柳会

すいすいと出来たパソコン今は無理
夕暮れに飛行機雲が流れゆく
ウォーキングロードを占める朝6時
嬉しくて昨日の言葉耳の底
演歌好き母の心が踊りだす
腕相撲孫とじいじの根比べ
荷が重く私の腕が嫌と言う
二の腕が音沙汰もなくたるみだす
腕捲り今年も捏ねる盆団子
片腕をながれたように友が逝く
公園を気ままに散歩良い天気
仕舞風呂さあどあ流す気がねなく

- 坂越智砂江
- 堀 喜久子
- 原田 花緒
- 吉岡 房子
- 小笠原礼子
- 寺本美代子
- 澤津 栄子
- 船津 里子
- 大屋みどり
- 酒井 仁子
- 石田 基美
- 岡口 静江